

Journées du Patrimoine 2022 – 17 et 18 septembre 2022

A l'occasion des « Enfants du Patrimoine », le SNBPE fait découvrir le Palais d'Iéna aux lycéens franciliens

Dans le cadre de l'opération « Les Enfants du Patrimoine » qui se déroulera le 16 septembre 2022, veille des Journées du Patrimoine, le Syndicat National du Béton Prêt à l'Emploi (SNBPE) accueillera des lycéens franciliens pour la visite du Palais d'Iéna, bâtiment iconique du patrimoine français et siège du Conseil économique, social et environnemental (CESE). Cette opportunité unique pour ces élèves est rendue possible grâce au partenariat fructueux établi en 2014 entre le CESE et le SNBPE.

L'opération « Les Enfants du Patrimoine » organisé par les Conseils d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement (CAUE) offre la possibilité à tous les élèves franciliens d'explorer, gratuitement, la diversité et les richesses culturelles ou architecturales de leur région. À l'occasion de l'édition 2022, et de son partenariat avec le CESE, le SNBPE accueillera au Palais d'Iéna, le vendredi 16 septembre de 9h30 à 12h, des lycéens des lycées Corbon Paris 15ème et Lucas de Nehou Paris 5ème.

Au cours de cette journée de découverte, les lycéens pourront visiter le Palais d'Iéna et assisteront à une présentation architecturale de l'édifice. Le SNBPE animera un atelier sur le thème « *le Béton dans le patrimoine durable* » et un membre du CESE présentera aux lycéens l'institution et son fonctionnement.

Un chef d'œuvre de béton emblématique du patrimoine architectural français

Le Palais d'Iéna, bâtiment de 82 ans, est l'illustration parfaite des atouts du béton : performance, durabilité, réversibilité des ouvrages... En effet, cet édifice iconique a été conçu à Paris en 1939, à l'origine, pour accueillir un musée des travaux publics. Devenu palais de la République en 1959 en accueillant le siège du Conseil économique, il est considéré comme le chef-d'œuvre de l'architecte Auguste Perret.

Un partenariat pérenne depuis 2014

Dans le cadre des Journées du Patrimoine, le 17 et 18 septembre 2022, le Palais d'Iéna, seul palais de la République construit en béton, ouvre ses portes au grand public avec le soutien du SNBPE. Avec son architecture empreinte de modernité, ce chef-d'œuvre résume toutes les innovations techniques d'Auguste Perret. De nombreuses animations seront également à découvrir durant ce week-end exceptionnel.

À propos du SNBPE :

Le Syndicat National du Béton Prêt à l'Emploi (SNBPE) représente 80 % de l'activité globale de la production de béton prêt à l'emploi en France. En regroupant plus de 200 adhérents et 1 800 unités de production, le SNBPE se positionne comme un acteur majeur sur le marché du béton.

Pour en savoir plus : www.snbpe.org

